

11 Pièces

270 m²

Réf. 87175044

4 500 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

MARKS
REAL ESTATE
**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité nichée au cœur de magnifiques jardins méditerranéens en restanques, cette élégante villa provençale bénéficie d'un emplacement privilégié, offrant un panorama spectaculaire sur la méditerranée et le célèbre village médiéval d'èze, véritable joyau de la côte d'azur. Dans un environnement résidentiel d'un calme absolu, cette propriété conjugue intimité, élégance et art de vivre. Dès l'arrivée, le charme de son architecture séduit immédiatement. Une ravissante cour à l'anglaise, sublimée par de magnifiques arches en pierre, confère à la propriété une atmosphère chaleureuse et ...

Sole agent nestled within magnificent terraced mediterranean gardens, this elegant provençal villa enjoys an exceptional setting, commanding breathtaking panoramic views over the mediterranean sea and the iconic medieval village of èze, one of the french riviera's true gems. Set in an exclusive and remarkably peaceful residential environment, the property offers a rare combination of privacy, elegance and the mediterranean art of living. From the moment you arrive, the villa's architectural charm is immediately apparent. A delightful english courtyard, framed by beautiful stone arches, creates ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

